

Uttwil: Co-Dance blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück



Conny Bühler (rechts) nimmt von Eveline Zürcher die Gratulationen entgegen.

e/yd. Am 29. August fand die Generalversammlung des TSV Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil bei Familie Zürcher statt.

Präsident Rolf Bühler durfte von einem erfolgreichen Jahr berichten und Conny Bühler, Hauptleitung Jugend, liess das Jahr nochmals Revue passieren. Mit elf Auftritten, zwei Trainingsweekends und 360 Trainingsstunden wurden die 77 Kinder und Jugendlichen durch das Jahr geführt. Auch die Jahresrechnung präsentiert sich äusserst positiv. Der Verein darf mit 103 Mitgliedern ins neue Vereinsjahr starten. Aufgrund des grossen Zuwachses mussten die Gruppen neu aufgeteilt werden und auf Wunsch einiger Mitglieder entstand zusätzlich die neue Gruppe FIT. Der Präsident, die Aktuarin sowie die Hauptleitung Jugend wurden bei den Wahlen bestätigt. Neu wurden als Kassier Yvonne Diem sowie als Elternvertretung Eveline und Roland Zürcher in den Vorstand gewählt. Dank ihrem grossen Einsatz wurde Conny Bühler zum Ehrenmitglied gewählt. 1995 gründete sie Co-Dance und 1997 war sie Mitbegründerin des TSV Co-Dance. Seit der Gründung trainiert sie diverse Gruppen und ist im Vorstand als Hauptleitung Jugend tätig.